
会  議  録 （１） 

会 議 の 名 称 
入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議委員委嘱式お

よび第 1回入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議 

開 催 日 時 
令和元 年 １０ 月１３ 日（日 ） 

      午後２ 時 ３０  分  開会・午後４ 時 ２０ 分  閉会   

開 催 場 所 博物館会議室 

議 長 氏 名 博物館副館長 

出席委員(者)氏名 

荒牧澄多、中林敦子、平田和雄、芹沢勇、佐藤将之、滝沢文夫、 

天野真治、春名恭一、繁田剛 

 

 

 

欠席委員(者)氏名 
繁田進 

 

説明者の職氏名 

 

 

 

 

会 議 次 第 

(公開・非公開の別) 

（すべて公開） 

 

委嘱式 

１ 開 会 

２ 委嘱状の交付 

３ 教育長あいさつ 

４ 委員自己紹介 【資料１】 

５ 事務局職員紹介【資料２】 

６ 閉 会 

 

市民会議 

１ 開 会 

２ 博物館長あいさつ 

３ 入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議の運営に

ついて【資料３】 



４ 議 事 

（１）報告事項 

  ①旧黒須銀行保存活用基本計画（素案）【資料４】 

  ②石川組製糸西洋館保存活用計画【資料５】 

③旧黒須銀行・西洋館の活用状況について【資料６】【資料７】 

  （２）その他 

    ①歩道橋改善要望について【資料８】 

５ その他 

６ 閉 会 

非 公 開 理 由 
 

 

傍 聴 者 数 
０人 

 

配 布 資 料 

・次第 

【資料１】入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議委

員名簿 

【資料２】令和元年度入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討

市民会議担当職員名簿 

【資料３】入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議要

綱・策定スケジュール 

【資料４】旧黒須銀行保存活用基本計画（素案） 

【資料５】旧石川組製糸西洋館保存活用計画 

【資料６】旧黒須銀行の保存活用状況について 

【資料７】旧石川組製糸西洋館の活用状況について 

【資料８】鍵山歩道橋に関する要望について（案） 

・いるま歴史ガイドマップ 

 

 

事務局職員職氏名 

・教育長 西澤泰男・博物館館長 加藤保夫 

・同副館長 石川勝己  ・同主幹 加藤公章 

・同主幹 大久保卓  ・同副主幹 三浦久美子 

・同主任 平田光洋 



 

会議録作成方法 
要点筆記 

 



 

 

 

会  議  録 （２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

４ 議 事 

（１）報告事項 

  ①旧黒須銀行保存活用基本計画（素案）について 

・事務局より資料４の構成を説明した。 

・進め方としては、目次の１～４を第２回会議で、５～６を第３回会議で、７～９を第

４回会議で話し合い、最後の第５回会議で最終案としてまとめる。 

・ワークショップ結果及び文化財保護審議会の意見聴取結果については、第２回会議で

報告し、これを踏まえた話し合いをする。 

・基本計画についてのパブリックコメントは行わないが、今後の公開日に来館者の意見

を募る事により、代わるものとしていく。 

・人口減少社会に向かっている昨今、今後新しく作る公共施設は活用の具体的な方向性

を考えるべきであり、多機能でないと成り立たない。人が人を呼ぶような施設、居場

所を作ることが大切。必要なものはなにかという議論が素案には足りないので会議で

もっと詰めていく必要がある。 

②石川組製糸西洋館保存活用計画について 

・事務局より資料５を説明した。 

・現在の活用に至る経緯については様々な方向性を模索したが、レストランやカフェに

する際のネックは駐車場不足であった。 

・計画の運用状況について、収入については目標を達成しているが、大部分を占める撮

影使用料の増減が不確実。作成したホームページについてはまだ活用が少ない。 

・西洋館の保存活用計画は、まだ旧黒須銀行との一体的な活用を「具体的」に意識した

ものにはなっていない。旧黒須銀行だけの活用ではなく、西洋館等と併せた複合的な

活用を考えるとともに、それが現在の西洋館の活用法に踏み込む事も可能という認識

を確認した。 

③旧黒須銀行・西洋館の活用状況について 

・事務局より資料６と７を説明した。 



 

 

 

議事の概要（経過）・決定事項 

・旧黒須銀行の美化活動等、地元が協力できることは地区区長を通じて連絡を、という

提案があった。 

（２）その他 

   ①歩道橋改善要望について 

   ・事務局より資料８を説明した。 

・市議会での質問を受けて要望書を出すが、市民会議の意見も入れたいため、次回会

議で各委員や所属団体の意見を聞く。 

・手押し信号にする場合の通学路との兼ね合いについては事務局が確認しておく。 

    

５ その他 

  ・次回の日程は１２月１９日午後を予定する。 

  ・平田委員より、入間市の文化遺産をいかす会によるマップ・朝ドラ化の運動・大地の

園ウォーキングの紹介があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


